

# „Ein Lustspiel mit Till Eulenspiegel“

City-Ballett und Theatergruppe präsentieren ein heiteres Weihnachtsmärchen

**Zschopau.** Unter dem Titel „Ein Lustspiel mit Till Eulenspiegel“ präsentiert das City-Ballett Zschopau gemeinsam mit der Theatergruppe im Dezember wieder eine wunderbare humorvolle Weihnachtsaufführung für Erwachsene und größere Kinder.

Wie der Titel schon sagt, verspricht das Stück jede Menge lustiger Szenen mit einem gewissen Schuss Ironie und den einen oder anderen Seitenhieb auf die derzeitige Situation in Deutschland. Besucher werden von knapp 40 Mitwirkenden mit auf eine Reise zurück ins 15./ 16. Jahrhundert genommen, wo der Schalk Till Eulenspiegel den Menschen immer wieder neue Streiche spielte. Für die Aufführung wurde in den letzten Wochen fleißig geprobt und in Eigenleistung an der Deko gearbeitet.

Das Weihnachtsmärchen findet in der Aula der Martin-Andersen-



*Schon bei den Proben zum Stück „Ein Lustspiel mit Till Eulenspiegel“ gingen die jungen Akteure des City-Balletts Zschopau und der Theatergruppe reichlich motiviert ans Werk. Foto: City-Ballett Zschopau*

Nexö Schule in Zschopau statt und ist für den 3.- und 4. Dezember sowie den 10. und 11. Dezember jeweils um 14.30 und 16.30 Uhr geplant. Tickets gibts im Vor-

verkauf im KulturCafé432 Herz e.V., Ludwig-Würkert-Straße 3, immer Donnerstag von 14.30 bis 17 Uhr sowie Freitag von 17 bis 22 Uhr bzw. an der Abendkasse. **akt**